

Dicu de Montréal. Il y a des Sœurs de la Providence qui viennent également de Montréal; mais elles sont complètement séparées de la Maison-Mère.

Les Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame sont à Kingston depuis quarante-neuf ans. Elles ont la direction d'une académie et de deux écoles fréquentées par plus de 300 enfants. En 1841, Mgr Bourget, après une visite qu'il avait faite à cette ville, proposa à la Communauté d'y fonder une mission. Deux religieuses, sœur St-Alexandre et sœur St-Edouard s'y rendirent. Mgr Princé daigna les conduire lui-même. Elles furent reçues par Mgr Gaulin. On leur donna quelques appartements en face du marché, en attendant la maison que leur destinait Mgr McDonell alors en Ecosse pour sa santé. En juin 1842 elles prirent possession de cette maison qu'elles occupent encore aujourd'hui.

En 1862, M. l'abbé Lonergan, aujourd'hui curé de Ste-Bridget, à Montréal, a administré le diocèse de Kingston pendant sept mois.

* * *

Mgr A. McDonell, premier évêque d'Alexandria a été sacré mardi dernier dans sa cathédrale par son métropolitain Mgr Kleary. Il avait pour évêques assistants Mgr O'Connor de Peterboro et Mgr Lorrain de Pontiac. Le P. Filiâtre, O. M. I. a prêché en anglais et en français.

Le nouveau diocèse comprend les comtés de Stormont, Glengarry et le district électoral de Cornwall.

Il y a à Alexandria environ cinq cents familles catholiques; les canadiens-français en forment le quart.

Mgr Cleary a fait don à Mgr McDonell de l'anneau que le premier évêque de Kingston avait reçu du Prince de Galles, plus tard George IV.

P. N. B.

* * *

Sa Grandeur Mgr l'évêque de Nicolet est arrivée jeudi de son voyage à travers le Nord-Ouest canadien, la Colombie Anglaise et les Etats de l'ouest des Etats Unis.

* * *

Le R. P. Philippe Beaudet, curé de St-Laurent, vient d'être nommé Provincial de la Congrégation de Ste-Croix au Canada.

* * *

Mgr O'Farrell, évêque de Trenton est arrivé à Montréal mardi soir. Il est l'hôte de M. le curé de St-Patrice.